

SESIÓN EN EL INE

No descartan que falle el PREP durante la jornada electoral

En una de las pruebas hubo fallas en lecturas

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

Consejerías del INE y expertos del Comité Técnico Asesor del PREP descartaron que se pueda dar un fraude electoral por medio del Programa de Resultados Electoral Preliminares, pero no aseguraron al cien por ciento que no se caiga durante su operación.

En cuanto a los apagones en varias regiones del país, consideraron que en los próximos días se corregirá el problema por parte de la CFE y se concretará un convenio con esa paraestatal para que provea alrededor de 90 plantas de luz para lugares que pudieran presentar problemas con la corriente eléctrica, y otras diez plantas más, se contratarán con empresas privadas.

En conferencia de prensa, y a pregunta expresa de la prensa, la consejera presidenta Guadalupe Taddei comentó que “no, nunca se puede descartar absolutamente ningún imprevisto, la tecnología es así... primero se hará la validación del sistema por sí misma, después el propio suministro de energía que habrá que cuidar y siempre queda lo no planeado”.

El maestro Pablo Corona Fragua, del CotaPREP, comentó que “como ya dijo la presidente es imposible decir que no se caiga

pero la verdad es que tenemos múltiples redundancias y varias de ellas es que el PREP está almacenado en servicio de nubes redundantes que no están solamente en una ubicación sino en distintas ubicaciones e incluso algunas de ellas fuera del país, por lo cual yo diría es muy difícil que eso sucediera.”

Lo que sí descartaron y declararon como “imposible” es que se pueda hacer un fraude electoral mediante el PREP.

Mientras la consejera Claudia Zavala explicó que el sistema está tan resguardado es “imposible que hablemos de fraude en las elecciones”, al coincidir con ella, el consejero Jaime Rivera recordó que “suponiendo que pudiera haber alteración de los datos del PREP eso sería completamente inútil, porque los datos del PREP no tienen valor legal, su función es meramente informativa, de alto valor por su inmediatez, porque infunde confianza pero no tiene valor legal”.

Durante la conferencia de prensa para presentar los avances en la construcción del PREP, resaltó que en las primeras pruebas el 12% de las actas no eran claramente visibles por lo que se capacitará a los CAE para que no se re-

presenta este problema el día de la jornada electoral, y en adición, se presentaron problemas con la configuración de los escáneres en los centros de captura, situación que también ya se está remediando.

Será el próximo domingo cuando se realice el primer simulacro nacional que pondrá a prueba todo el sistema.



Nunca se puede descartar absolutamente ningún imprevisto, la tecnología es así... primero se hará la validación.”

GUADALUPE TADDEI
CONSEJERA PRESIDENTA
DEL INE



Tenemos múltiples redundancias y varias de ellas es que el PREP está almacenado en servicio de nubes redundantes que no están en una ubicación.”

PABLO CORONA
FUNCIONARIO DEL
COTAPREP





Foto: Especial

Guadalupe Taddei afirmó que el INE está garantizando el fluido eléctrico para el 2 de junio.

